



Séjour au ski des élèves de 4ème de Clemenceau : 1ère journée

publié le 22/01/2024 - mis à jour le 23/01/2024

C'est à 5h30 du matin, ce lundi 22 janvier, que 61 collégiens de 4ème du Collège Clemenceau se sont donnés rendez-vous pour prendre le car, direction les Pyrénées, pour découvrir la joie du ski.

Après plusieurs arrêts dont un pour une pause déjeuner sur l'aire de repos des Pyrénées, nous sommes arrivés à 15h00 à Piau Engaly, à l'hôtel "Les 4 Ours", sous un temps couvert.

Les élèves ont rapidement découvert leurs chambres puis nous sommes allés récupérer le matériel de ski (chaussures, casque et ski).

Au retour à l'hôtel les règles de vie et le fonctionnement de la semaine ont été présentés aux élèves.

Après le diner les élèves ont disposé d'un temps libre avant l'extinction des feux à 21h30.

Réveil 7h00 demain mardi pour le premier jour de ski !

Portfolio

